

## COMPETICIONES

# La Uefa prepara la segunda edición de la eEuro 2021

El torneo de selecciones del videojuego PES 2021 permitirá a los jugadores representar a su país en un formato similar al de la Eurocopa de la vida real.

Palco23  
22 oct 2020 - 16:35



Torneo de selecciones desde casa. La Uefa calienta los motores de la próxima Eurocopa con el torneo eEuro 2021 que se disputará a través del videojuego PES 2021 de Konami. La competición contará con la participación de las 55 federaciones miembro de la Uefa, que empezarán a seleccionar sus equipos en noviembre para los partidos de clasificación que se celebrarán a principios de 2021.

El objetivo es alcanzar la fase final en Londres del 9 y 10 de julio, programada justo antes de la final de la Uefa Euro 2020 en Wembley el 11 de julio. “La edición inaugural de la Uefa eEuro fue un éxito con más de 15 millones de personas que vieron imágenes de la competición en las distintas plataformas de la Uefa”, ha afirmado el director de marketing de Uefa Events, Guy-Laurent Epstein.

Cada federación nacional competirá con un equipo nacional compuesto por entre dos y cuatro jugadores, que representarán a su país. El formato será similar al de la Eurocopa 2020 de la vida real, con una fase de clasificación y una fase final en la que los jugadores se enfrentarán en Londres

---

# PALCO23

---

. Entre noviembre y diciembre de 2020, cada federación nombrará a su equipo. Estos participantes serán elegidos a través de un torneo nacional online o presencial. Los ganadores de eEuro 2021 recibirán entradas para la final de la Uefa Euro 2020 además de un premio en metálico.